

<p><br mce_bogus="1"></p><p></p><h1> Miguel Ángel Peñas cambia sus billetes<br mce_bogus="1"></h1> <div><i>El técnico del Aula Cultural deja la selección junior, con quien iba a disputar el Europeo de Dinamarca, y se hará cargo, junto a Jenaro Félix, del combinado juvenil, que en agosto jugará el Campeonato de Europa en la localidad polaca de Gdansk.</i></div> <hr><p style="text-align: justify;" mce_style="text-align: justify;"> <small>Peñas (centro) junto a Celia y Amaia tras conseguir el Cuatro Naciones.</small> Nuevo presidente y nuevo destino para Miguel Ángel Peñas. La llegada de Francisco Blázquez a la presidencia de la Federación Española de Balonmano ha supuesto también la llegada de cambios en el entramado deportivo. La selección junior, que se clasificó para el Europeo de Dinamarca de la mano del técnico formado por Jenaro Félix y Miguel Ángel Peñas, acudirán de la cita continental bajo la batuta de Sagrario Santana. Este nombramiento ha colocado al entrenador del Aula Cultural un escalón generacional por debajo, entrando a formar parte del cuerpo técnico del combinado nacional juvenil.

Las dudas de Miguel Ángel Peñas se han despejado. El técnico reconoce que sus esperanzas de continuar dentro de la selección "estaban al 50%", aunque algo le decía que "confiarán en ellos". La brillantez del juego y de resultados de la junior en el Cuatro Naciones y en la fase de clasificación para el Europeo de Dinamarca celebrado en Croacia convirtieron la salida de la roja de Jenaro Félix y Miguel Ángel Peñas en algo incomprensible a nivel deportivo.

Pese a que el vallisoletano asegura que afronta su nuevo rol con ilusión y con ganas de repetir con la juvenil los resultados cosechados con la junior, reconoce que "me hubiera gustado continuar con la junior, pero somos personal de la selección y estamos a las órdenes de Manolo Laguna", director técnico de la selección.

Este cambio trae consigo también otro cambio, el de los billetes de avión de Peñas. Sin plaza en el vuelo para Polonia, donde se jugará el Campeonato de Europa Junior, el nuevo destino será la ciudad de Gdansk, en Polonia, donde entre el 15 y el 25 de agosto se

disputar el Europeo en categoría juvenil. Jenaro Feix y Miguel Angel Peñs cogen as las riendas que dejan libres Patricia Sosa y Alfredo Rodríguez, a los que la reestructuración en las selecciones les ha dejado sin un equipo al que dirigir. Los objetivos de la roja en Polonia no cambiar respecto a los de Dinamarca: entrar en la lucha por las medallas. "Confiamos mucho en nuestro trabajo. Con la junior confiamos en las medallas, con la juvenil lo mismo. Pese a conocer poco al grupo, nuestro objetivo son las medallas", declara el entrenador del Aula.

Para luchar por los metales, España deberá superar una primera fase en la que espera la selección anfitriona, Polonia, junto a Portugal y Rumania. La lista de jugadoras que deberá afrontar el compromiso internacional aún no está cerrada aunque se perfilada. De las 16 componentes del bloque, 13 están confirmadas, contando con tres nombres que puedan variar. Lo que es casi seguro es que Miguel Angel Peñs no contará como ocurrirá en la junior con Amaia y Celia, con ninguna jugadora del Aula Cultural.

BALONMANO FEMENINO:

NUEVO ORGANIGRAMA TÉCNICO RFEBM

ABSOLUTA **Jorge Dueñas y Juan Carlos Solar/Manuel Etayo**

JUNIOR **Sagrario Santana y Manuela Pereda**

JUVENIL **Jenaro Feix y Miguel Angel Peñs**

PROMESAS **Rosa Vilaboa y Andrea Barnés**

ABSOLUTA PLAYA **Daniel Lara y Noelia Fornell**

JUNIOR PLAYA **Diego Carrasco y Susana Martínez**